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Депутаты оценили готовность
школ к учебному году
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Депутаты в школе №17

В городском округе Су
хой Лог стартовал проект
«Школа», в рамках кото
рого депутаты вместе с
родителями и админи
страциями образователь
ных учреждений проверят
готовность школ к новому
учебному году.

Общественная делега
ция обращает внимание на
качество проведенных ре
монтов, организацию пи
тания в столовых, уком
плектованность библиотек,
спортзалов, кабинетов, на
личие компьютерной тех
ники, учебно-наглядных

пособий. На особом кон
троле - соответствие учеб
ного заведения требова
ниям безопасности, в том
числе в условиях корона
вируса.

Первым объектом обще
ственного осмотра стала
школа №17. Она построе
на в 1985 году и на сегодня
самая большая по числен
ности обучающихся.

- В этом году мы при
няли 136 первоклассни
ков, всего учеников -
1284, - рассказал коллегам
об учебном заведении его
директор и депутат Вадим
Дзюбин. - Школа прошла
муниципальную прием

ку и готова начать учеб
ный процесс. В последние
годы у нас были реализо
ваны масштабные проек
ты по улучшению условий
обучения. В 2018 году по
строен школьный стадион
стоимостью 22 млн рублей.
Здесь не только проводят
ся уроки физкультуры, но
и проходят тренировки
спортивных команд и со
ревнования. В сентябре
прошлого года на базе шко
лы открылся центр «Точ
ка роста». На ремонтные
работы, мебель и обору
дование (ноутбуки, робо
тотехнику, квадрокопте
ры, интерактивные доски)

было затрачено порядка 5
млн рублей из городского
и областного бюджетов.
Кабинеты «Точки роста»
востребованы на 110%.
Школьники пополняют
теоретические знания и
практические навыки по
технологии, математике и
информатике, по основам
безопасности жизнедея
тельности.

Помимо центра «Точка
роста» депутаты побывали
в спортивных залах, сто
ловой, кабинетах физики,
информатики, начальных
классов.

- В течение недели мы
осмотрели три школы: две
- в городе (№17 и 2) и одну
- в поселке Алтынай. Наша
задача в процессе таких
осмотров - выявить име
ющиеся проблемы и по
содействовать их опера
тивному решению к началу
учебного года, - проком
ментировал ход приемки
председатель Думы город
ского округа Евгений Бы
ков. - Если проблема учеб
ного заведения требует
больших финансовых вло
жений, мы будем учитывать
ее при формировании бюд
жета городского округа на
2022 год.

Плюс три дороги
в программу ремонта

На очередном заседании Думы город
ского округа, которое состоится сегодня,
26 августа, депутатам предстоит прого
лосовать за расширение перечня объек
тов ремонта автомобильных дорог об
щего пользования местного значения
подпрограммы «Развитие дорожного
хозяйства городского округа Сухой Лог».

Вопрос внесен в повестку заседа
ния в результате экономии бюджетных
средств, сложившейся по итогам от
крытых аукционов. В ходе конкурсных
процедур подрядчики снизили началь
ную стоимость контракта на 2575 тыс.
рублей. Эти средства распределены на
ремонт трех дорог в разных концах Су
хого Лога.

Как прокомментировал Сергей Ко
мягин - председатель комиссии по зем
лепользованию, городскому хозяйству
и охране окружающей среды, при об
суждении объектов учитывались дав
ность и частота обращений граждан в
Думу и городскую администрацию, в
том числе жалобы в социальных сетях.
И если в июне в ходе таких же проце
дур предпочтение было отдано доро
гам в сельских населенных пунктах, то
на этот раз список расширился за счет
городских улиц.

В грунтощебеночном исполнении
планируется отремонтировать:

- автомобильную дорогу на ул. Же
лезнодорожной (площадь 14 000 кв.м);

- участок автодороги на ул. Дими
трова (площадь 1395 кв.м);

- участок автодороги на ул. Сверд
лова близ домов №121, 123, 125 (пло
щадь 1000 кв.м).

Все работы должны быть выполнены
в этом сезоне.

/ нацпроект

Направления в сторону безопасности
В Сухом Логу продолжается обустройство тротуаров в рам
ках федерального проекта «Безопасные дороги». Депутаты
Думы городского округа в постоянном режиме контролируют
проведение работ. О ходе реализации и планах рассказыва
ет руководитель проекта по Свердловской области, депутат
Заксобрания Виталий Крупин:

- Основное
направление,

которое мы
ведем в рам
ках поруче
ний Прези
дента РФ на

протяжении
шести лет, - это

приведение к национальным
стандартам пешеходных пере
ходов вблизи образовательных
учреждений. На сегодняшний
день на территории Сверд
ловской области обустроено
уже порядка 2,5 тысячи пеше
ходных переходов: на них не
только имеются знаки и раз
метка, но и оборудованы ис
кусственные неровности,све
тофоры, освещение.

Статистические данные
ГИБДД за последние годы под

тверждают обоснованность
этих мер. В 2021 году по срав
нению с аналогичным пери
одом прошлого года количе
ство дорожно-транспортных
происшествий на пешеход
ных переходах вблизи образо
вательных учреждений снизи
лось на 40%, а в ночное время
- на 60%.

Что касается Сухого Лога, в
этом году мы завершили про
цесс оборудования безопас
ных пешеходных переходов,
и работы плавно перетекли в
следующий проект - «Дом -
школа - дом». Мы ставим за
дачу обеспечить безопасность
маршрута от места прожива
ния ребенка до образователь
ного учреждения. А это уже не
только пешеходные перехо
ды, но и тротуары, освещение,

ограждение. Могу сказать, что
за два года реализации проек
та в муниципалитетах Сверд
ловской области отремонти
ровано и построено порядка
60 км тротуаров, но потреб
ность в них остается, особенно
в отдаленных сельских терри
ториях. По самым скромным
подсчетам, это почти 180 км.

Поступательные движения
в сторону создания безопас
ного пути до школы выводят
к еще одному проекту - при
ведению к нормативам марш
рутов школьных автобусов.
Сюда входит обустройство
остановочных комплексов и
разворотных площадок на ко
нечных пунктах. В этом году
начали сбор соответствую
щей информации с мест, что
бы выходить на согласитель
ные комиссии и заявляться на
финансирование программы
из областного бюджета.

Еще важный момент, ко
торый мы контролируем, -
оборудование детских город
ков безопасности дорожного

движения. Как правило, они
размещаются на территории
школ и представляют из себя
город в миниатюре, с пеше
ходными переходами, оста
новочным комплексом, же
лезнодорожным переездом.
В таких приближенных к дей
ствительности условиях, с по
мощью сотрудников ГИБДД
или профильных специали
стов дети учатся правилам по
ведения на городских дорогах.
Важно, чтобы такие комплек
сы появились на территории
каждого муниципалитета. Они
уже построены в Богдановиче,
Артемовском, Красноуфимске,
в этом году завершится обу
стройство городка в поселке
Малышева, а на 2022-й запла
нированы Асбест и Сухой Лог.
Министерство транспорта на
согласительных комиссиях
поддержало наше предложе
ние. В минувшую пятницу мы
в ходе приемки школы №17
посмотрели место, где будет
построен городок.

Ну и еще одна позиция, ко

торую хочу упомянуть в рам
ках нацпроекта «Безопасные
качественные дороги», -  это
оборудование парковочных
карманов вблизи образова
тельных учреждений. Согласи
тесь, родители, подвозя детей
до школы или детского сада,
должны  иметь возможность
припарковаться и безопасно
высадить ребенка. Нам уда
лось с Правительством Сверд
ловской области согласовать
вопрос по задействованию фи
нансовых средств националь
ного проекта на обустройство
таких  парковочных карма
нов. Эти меры, на наш взгляд,
должны повлиять на снижение
уровня ДТП.
 Реализация нацпроекта рас
считана до 2024 года. Завершая
один проект, мы четко пони
маем, что должно быть на сле
дующем этапе. Нужно отме
тить, что Свердловская область
уверенно входит в тройку ли
деров по успешной реализации
нацпроекта «Безопасные каче
ственные дороги».

Подготовила Олеся САЛТАНОВА


